

“ IL Y A SIX ANS, LA MALADIE M’A ENLEVÉ TOUTE FORCE DANS LES BRAS ET LES JAMBES. JE CONNAIS DES JOURS DIFFICILES, MAIS GRÂCE AUX TRAITEMENTS AUX IMMUNOGLOBULINES LA PLUPART DES JOURNÉES SONT NORMALES. JE MÈNE UNE VIE MERVEILLEUSE ET ACTIVE, J’AI UNE FEMME FANTASTIQUE ET TROIS MAGNIFIQUES PETITES FILLES. ÇA NE SEMBLE PEUT-ÊTRE PAS ÊTRE DES ACCOMPLISSEMENTS HÉROÏQUES POUR CERTAINS, MAIS POUR MOI, C’EST TOUTE MA VIE. ”

Dave, vit avec une PIDC

HOW IS YOUR DAY?

Making the difference with plasma proteins.